



大勢の入場者で賑わいました。

## なんじゃもんじゃ いきいきフェスティバル2011

今年で24回目を迎えた「なんじゃもんじゃいきいきフェスティバル」が11月23日、神崎ふれあいプラザ駐車場を会場に盛大に開催されました。

当日は、早朝に雨が降りましたが、開会式には青空が広がり、多彩な催しが行われ、大勢の来場者で賑わいをみせました。

今年は、3月の東日本大震災の影響により、酒蔵祭り等イベントが中止となってきましたが、出店団体や、ステージ出演者、来場のお客さまが発する、頑張ろう日本！頑張ろう神崎！という思いがあふれていました。

各出店団体の皆さまには、早朝よりたいへんご苦労さまでした。

成田市消防音楽隊の  
元気な演奏



中学生も参加しての  
神崎芸座連の演奏



稲作研究会のもちまきは  
最高潮の盛り上がり



多古町出身の青山祐太さんと佐倉市出身の美桜かな子さんの歌謡ショー

### 善意ありがとうございます

なんじゃもんじゃいきいきフェスティバルの出店団体等から町の復興へ役立ててほしいと、たくさんの方の寄付が寄せられました。有効かつ大切に活用させていただきます。

寄付納采者（順不動・敬称略）

31同好会	45,087円
千葉県森林組合神崎支部	7,310円
日本大道院純陽宮	64,200円
なんじゃもんじゃ普及会	6,500円
チェロキー及びお客様一同	6,287円



町民まつり閉会式で純陽宮代表から町長